
 

寄島地区の今後の教育の在り方についての保護者アンケート調査等をもと

に、「義務教育学校」設立に向けた要望を、「寄島地区の教育を考える会」から

６名が参加して、栗山市長と中野教育長に提出いたしました。 

本会としては、「私たちの寄島学園では、保育園・こども園・小・中学校のＰＴ

Ａも先生方と連携して、教育の質的向上を目指して活動している。市としても、

新しい教育制度を活用して『義務教育学校』を設置し、寄島の教育を充実させ

てほしい。」と要望しました。 

市長からは、「皆さんには、『義務教育学校』について、もっと保護者に周知

し、市民にも広報してほしい。子どもたちのために、良い学校に再編されること

をアピールしてほしい。焦らず、慌てず、超特急で考えていきます。」と、私たち

の要望を受け止めてくださいました。中野教育長も、「この要望書を教育委員

会議にかけて議論を進めます。」と話されました。 

『義務教育学校』開設に向けて、議論を加速させ、準備を進めていただくた

めに、今後、具体的な準備について検討していく必要があると考えています。 

 

『義務教育学校』設立に向けて 市へ要望書を提出‼ 

★寄島地区の教育を考える会会員 
◇よりしま魅力化推進協議会 会長 笠原 宏之  ◇寄島地区主任児童委員  川﨑 章代 
◇   同        副会長 藤澤 福夫  ◇寄島こども園ＰＴＡ会長 中濵  萌 
◇   同        副会長 大島 英久  ◇竜南保育園保護者会会長 金光ちはる 
◇寄島魅力化コーディネーター   中濵 文子  ◇寄島小学校 ＰＴＡ会長 三宅 和伸 
◇   同            中濵 稔文  ◇寄島中学校 ＰＴＡ会長 竹本 勝利 

「要望書」提出後に、栗山市長や中野教育長と、寄島地区の今
後の教育の在り方について語り合いました。 


